

# 新型コロナウイルス感染拡大防止策を施し、 登校日が続いています！

子供たちと普段通りの生活が再開できると期待しながら、4月中も準備を進めてまいりましたが、4月24日に三度（みたび）にわたる臨時休校延長が決定しました。

本校では、十分な感染拡大防止策を施しながら、登校日を設定しています。子供たちの笑顔に、そして、子供たちとの何気ない会話に、大きな力をもたらしている私たちです。

保護者の皆様には、コロナウイルス感染拡大防止の点で、さまざまなお協力をいただき、ありがとうございます。また、見守り隊の皆様には、登校日の登下校の際、子供たちに寄り添っていただいています。心より感謝申し上げます。

明日から5月。本来ならば、楽しい「ゴールデンウィーク」のはずですが、まだまだ「Stay Home 週間」が続きます。私たちが今できることは、感染リスクを少しでも下げることです。どうか、引き続きご協力のほどよろしく申し上げます。

登校時もマスク着用、1m離れて歩きます↓



下校時、静かに黙って集合する子供たち。  
間隔をあけて並びます。↓



①教室に入る前に手洗いの消毒液③換気↓



②



③



授業ごと、活動ごとに①②③を繰り返します。

# トピックス

## ～入学式 1年生と登校 マスクの奇贈 ウメノキゴケ等除去

### ～4月6日 始業式・入学式

2年生から6年生参加の始業式↓



6年生が在校生代表となって迎えた入学式↓



新1年生の入学式は、6年生だけが参加する形で行いました。5名の1年生は、「運動会でおんぱんぱんたいです」「鉄棒をがんばります」など、それぞれの抱負を元気に伝えていました。ようこそ、常磐東小学校へ。2年生からお兄さんお姉さんをお待ちしていましたよ。

### ～4月7日 1年生にとって、初めての徒歩通学



前日の入学式では、1年生は保護者の方といっしょに学校に来ました。でも、翌日からは歩いて登校です。大きなランドセルを背負っていますが、周りに響き渡る声で「おはようございます」と挨拶ができました。そんなさわやかな挨拶がとび交う朝の登校風景は、この日まででした。翌日からコロナウイルス感染拡大防止のために、臨時休校となりました。

### ～4月17日 マスクをいただきました



4月17日、文部科学省から学校に、一人1枚ずつ布マスクが送られました。(左写真)これは1世帯に2枚のマスク配付とは別枠で送られたものです。5月にもう1枚送られます。また、ライオンズクラブから学校へ使い捨てマスク50枚(右写真)と消毒液が寄贈されました。ありがとうございます

ございました。学校・学級で活用させていただきます。

### ～4月23日 ウメノキゴケ、チャドクガ除去

4月23日、花びらが散った桜の木にチャドクガが発生。また、ウメノキゴケがはびこっている木が弱っていて、悲鳴をあげています。校長先生と山田校務員が除去しました。

